
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Rohsto
 ist etwas aus der .

Rohsto
e sind wichtig für die Menschen.

Ein Rohsto
 ist noch nicht bearbeitet.

Darum nennt man ihn „roh“.

Viele wichtige und auch teure  kommen aus der Erde.

Diese Rohsto
e nennt man auch Bodenschätze.

Ein besonders wichtiger Rohsto
 ist .

Daraus macht man zum Beispiel Benzin für Autos.

Man macht daraus auch Heizöl für Heizungen.

Damit werden dann  warm gehalten.

Andere Rohsto
e kommen von P(anzen.

Für Kleidung braucht man oft .

Die wächst wirklich an einem Baum.

Auch das Holz von Bäumen ist ein Rohsto
.

Aus dem  können nämlich Tische und Stühle gemacht werden.

Manche Rohsto
e sind irgendwann a-e.

 wachsen nicht nach.

Darum gewinnt man auch Rohsto
e aus Mü-.

Das nennt man .
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